

KAMIS LEGI, 26 MEI 2016  
( 19 RUWAH 1949 )

"KEDAULATAN RAKYAT"  
HALAMAN 16

# Indonesia Diminati Cama Thailand Selatan

**SONGKHLA (KR)** - Konsul Republik Indonesia di Songkhla Thailand Triyogo Jatmiko mengapresiasi langkah masif Muhammadiyah memberikan banyak beasiswa ke mahasiswa Thailand dari daerah Thailand Selatan. Ini bukan saja membantu mengeratkan hubungan kedua negara, namun juga bisa mendorong turisme ke Indonesia dan hubungan ekonomi lainnya yang menguntungkan.

"Saat ini banyak masyarakat dan orangtua dari daerah ini bercita-cita menyekolahkan anaknya di Indonesia. Mereka bahkan sudah belajar bahasa Indonesia di sekolahnya, atau mengikuti kursus untuk memahami bahasa Indonesia lebih baik," ujar Triyogo saat menerima Wakil



KR-Islimewa

**Prof. Edy Suandi Hamid bersama Triyogo Jatmiko.**

Ketua Majelis Diktilitbang PP Muhammadiyah Prof. Edy Suandi Hamid di kantornya di KRI Songkhla, Selasa (24/5)

petang. Majelis Diktilitbang PP Muhammadiyah mengirinkan 10 dosen dari berbagai PTM untuk melakukan selek-

si terhadap calon mahasiswa dari Thailand Selatan bekerja sama dengan Southern Border Provinces Administrative Center (SBPAC), Thailand. Mereka mendaftar pada Perguruan Tinggi Mahasiswa seperti UMY, UMJ, UAD, UMS, UMM, UM Palembang, UM Makassar, dan beberapa PTM lainnya.

Menurut Triyogo, saat ini tidak kurang ada 2.000-an alumni perguruan tinggi Indonesia di Thailand Selatan. Dalam waktu dekat mereka akan membuat asosiasi alumni Indonesia.

Menurut Edy, sejak 2009 puluhan mahasiswa Thailand diterima di PTM di Indonesia, setiap tahun. Tahun ini diperkirakan PTM akan menerima sekitar 100 mahasiswa, na-

mun ini tergantung yang lulus tes. "Bulan Agustus yang akan datang, ada pameran pendidikan Thailand Selatan di Songkhla. Pak Konsul sudah menyatakan akan menyewa 3 booth, dan satu di antaranya untuk perguruan Muhammadiyah," ujarnya. PTM yang melaksanakannya di Thailand Selatan, khususnya untuk bidang pengajaran Bahasa Indonesia, yang sangat dibutuhkan di sana.

Dalam kesempatan itu bahkan Konsul menawarkan kalau ada UMKM yang dibina Muhammadiyah untuk berpartisipasi dalam Pameran Indonesia Halal Product di Thailand Selatan. Mereka akan memfasilitasi semuanya. (Fsy)-k